



Mon grand Dom,

As-tu lu la disparition à G.P. Sinon, tu dois t'la farcir. Ça vaut l'coup ! Pour ma part, j'n'ai jamais lu un bouquin aussi bizarroïdal. A priori, tout paraît normal. Mais, quand on parcourt tout ça, quand on va jusqu'au bout, on voit qu'il y a un truc intrigant: on croirait qu'on a voulu la non utilisation d'un composant lingual pourtant si courant... Puis, quand la constatation aboutit, à la fin, alors on dit son admiration sans limitation...

Bon, n'allons pas plus loin ! Tu as tout compris¹...

Chapitre 2

Tiens, à propos de disparition, la tienne ne passe pas tout à fait inaperçue. J'veux pas t'faire la morale, mais ça serait chouette que tu reviennes t'occuper du programme. Et, puisque le thème du jour est lancé... mais oui, j'veux dire la disparition, j'vais entrer dans l'vif du sujet, c't'à dire la première des deux disparitions qu'on a vécues à notre table de ce cool relax.

Chapitre 2.1

Y'a notre ami Philip qui préconise purement et simplement de supprimer définitivement les accents : « Ô monts indépendants, répétez nos accents » c'est beau mais terminé. Dorénavant et doré n'après, plus d'accents, langage informatique oblige... sauf les • sur les "i"... alors :

Un beau jour, dans des circonstances assez circonflexes, que les investigations des inspecteurs purent rapidement mettre au point, l'accent aigu se planta malencontreusement dans l'accent grave en lui arrachant un grand cri. La douleur fut vive, mais cessa bien vite, heureusement. = 0 accent

Par cette agréable journée d'été, dans un état évènementiel plutôt compliqué, que l'enquête des contrôleurs put vélocement établir, le signe d'écriture incliné à droite se planta bêtement dans l'autre signe penché à gauche en lui décrochant un énorme éclat vocal. L'élanement fut très âpre, mais vite arrêté, grâce à leur efficacité. = 30 accents... pour dire la même chose.

Peut-être que Philip a raison...

Chapitre 2.2

Deuxième sujet, deuxième disparition, à savoir la précision de notre belle langue française. En effet, on a parlé du mariage des homosexuels et moi je dis que c'est une connerie, non pas qu'y s'mettent... ensemble, mais pas que ça s'appelle mariage puisque le mariage est dans sa définition première, qui vient tout droit du latin "maritare", l'union légitime d'un homme et d'une femme. Ce n'est donc pas chez moi une question d'être vieux jeu ou pas, c'est juste une question d'utiliser correctement le langage. Les mots ont une valeur et il faut la respecter...

Du coup, j'ai bien réfléchi et je crois avoir trouvé, provisoirement en tout cas, un autre vocable pour remplacer le PACS ou autre appellation du genre pour ces gens qui tirent à gauche et je propose, dès lors², de remplacer "mariage" par "embrayage"... puisque, finalement, l'embrayage est la pédale de gauche...

Amical salut, mon grand Dominique, et reviens-nous vite !

10 05 12

Taddé

¹ NDLR : pas mal Tadd... l'ovation à G.P. (mais oui, Georges Perec)

² Là, l'accent est important, sinon ça évoque trop un politicien assez connu...